Karl Braun Lux Interieur

Innovation und Leistungsfähigkeit unter Beweis gestellt







Karl Braun Lux Interieur ist eine Firma, die in Luxemburg seit 1995 im Innenausbau tätig ist. Ihre Spezialität liegt im Ausbau von Sport-, Kultur- und Mehrzweckhallen. Als Material kommt vorwiegend Holz aber auch Metall, Glas und Kunststoff zum Einsatz. Ob internationale grosse Projekte mit anspruchsvoller Architektur oder kommunale Multifunktionseinrichtungen, KBL bietet für jede Projektgrösse massgeschneiderte Lösungen, von einzelnen Teilbereichen bis zur Gesamtausführung – bei Neubauten, Umbauten oder Renovierungen.

"Unfallverhütung und Sicherheit haben in Sport- und Mehrzweckhallen oberste Priorität" betont KBL Patron Karl Braun. "Deshalb sind DIN-Normen und GUV-Vorschriften für uns Minimalanforderung" setzt der Unternehmer fort.

Den Anforderungen robusten Sportbetriebs entspricht Unternehmen Spezialtüren mit Stahlkern und schweren Beschlägen. ballwurfsicherer Verglasung von Textilprallwänden, Regieraumfenstern, platzsparenden Hubtoren, abklappbaren Vorbühnen oder mobilen Prallwandelementen mit Bühnenverschluss. Kaum ein Wunsch, der von KBL nicht schon ideenreich und effizient umgesetzt wurde. Dies gilt auch für den Bereich der Akusik, die bei vielen Projekten eine besondere Rolle spielt - etwa beim Ausbau von Auditorien, Kulturhallen und Hörsälen. Dafür setzt KBL Bestmarken, individuell nach Kundenwunsch.

Zu den wichtigsten Projekten in Luxemburg gehört das grosse Auditorium der Philarmonie Luxemburg, erstes Grossprojekt der Firma im Grossherzogtum von 2002 bis 2004. Beim Rehazenter auf dem Kirchberg war KBL beim Ausbau der Sporthalle und der Therapieräume beteiligt. Weitere Realisierungen: die Sporthallen der Schule Eich-Mühlenbach, der neuen Schule in Contern und des Gymnasiums in Diekirch.

Grösstes Projekt bisher generell, das "Lycée Mathias Adam" in Petange. Zu den ausgefürhten Arbeiten gehören im Wesentlichen akustisch wirksame Wand- und Deckenelemente

aus Holz, akustische, Lüftungsgitter aus Leichtmetall, Einbauschränke in Klassen und Fluren, Wertfächer, Vitrinen, Kühltruhen-Verkleidungen, Sockelleisten aus Edelstahl und Kunststoff, sowie Massivholzbänke. Hinzu kommt der gesamte Ausbau der Sport- und Gymnsatikhallen. Als letzte Massnahme wurde inzwischen auch der Ausbau des Festsaales realisiert. Rund 600 Tonnen Material wurden verbaut. Die Anlieferungen erfolgten teils mit dem eigenen Lastzug, teilweise mit Speditionen. Insgesamt umfassten die Anlieferungen ca. 50 Lastzüge. Die Abwicklung des Projekts erfolgte mit Partnerbetrieben aus Luxemburg und aus dem Schwarzwald.



Internet: www.karl-braun-innenausbau.de

Karl Braun Lux Interieur 23, rue Prince Henri L-7230 Helmsange Tel : 00352 26 00 83-40 Fax: 00352 26 00 83-45 E-mail: karlbraunlux@alternet.lu